

Enfin seule

Enfin! Seule! On n'entend plus que le roulement des vagues qui se jettent sur les galets. Pendant quelques heures je suis restée là, à me promener sur la plage. Au contact de mes pieds nus, les pierres rondes formées par la nature s'écrasent, frémissent. Il n'y a plus que la vie sauvage qui parle et moi seule dans ce paradis immense. La mer danse et chante au rythme du vent, chef d'orchestre de cette mélodie. Le soleil, notre étoile qui joue avec les ombres et fait de ce monde un paysage unique à chaque seconde, allait disparaître et engloutir avec lui toute cette symphonie. Le cœur rempli de bonheur et les yeux pleins d'étoiles, je me suis assise pour admirer la dernière scène de ce spectacle magique. Puis, en une fraction de temps tout fut si vide, comme un trou noir qui aurait absorbé tout sur son passage.

Plongée dans le noir...la féerie du jour est finie.

Lilou Régnier